
Anfragen von Frau Naguib in der Sitzung der Bezirksvertretung Vohwinkel: 

1. Anfragen zu Ausgleichsflächen im Bezirk: 

 

1. Wie viele Bauanfragen in unserem Bezirk, für die Ausgleichsmaßnahmen erforderlich 

sind, hatten wir in den letzten 5 Jahren? 

2. Konnten alle erforderlichen Ausgleichsflächen für unseren Bezirk bedient werden? 

3. In welcher Größe werden derzeit Flächen vorgehalten für den Fall, dass 

Ausgleichsflächen erforderlich sind?  

Welche sind das konkret? 

4. Wie werden diese Flächen derzeit gepflegt, damit sie auch den Status 

„Ausgleichsflächen“ erhalten können? 

 

 

2. Umsetzung der Baumschutzsatzung in Bauvorhaben 

 

1. Wie viele Bäume wurden in den letzten 2 Jahren in unserem Bezirk aufgrund von 

Bebauungsvorhaben gefällt? 

2. Bei wie vielen Bauanträgen und -genehmigungen hatten die Eigentümer:innen ihre 

Bäume vor Antragstellung gefällt?  

Wie wurde die Verwaltung darauf aufmerksam? 

3. Wie viele Ersatzpflanzungen wurden vorgenommen und wo wurden diese 

vorgenommen?  

4. Ist es möglich, der BV im Verfahren direkt mitzuteilen, wie mit vorhandenem 

Baumbestand umgegangen wird und ob und wo Ersatzpflanzungen vorgenommen werden?  

 

 

3. Stadtbäume und Alleen im Bezirk 

 

1. Ist bei Straßenbauarbeiten im Bezirk die Anpflanzung von Stadtbäumen vorgesehen? 

Wenn ja auf welchen Straßen? 

2. Wie hoch sind die Kosten bei der Anpflanzung von Stadtbäumen, wenn man bei 

Straßenbaumaßnahmen pflanzt, im Vergleich zur Anpflanzung im Nachhinein bei noch 

geschlossener Fahrbahndecke?  

3. Wird in Bebauungsverfahren die Anpflanzung von Bäumen berücksichtigt? 

 


